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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: Aos 22 dias do mês de junho de 2015, às 
8 horas, na sede do SeMAE, localizada na rua Antonio de Godoy, 2.181 - Jardim Seixas, 
compareceram os senhores Membros do Conselho Consultivo: David Marcelino Cardozo – 
representante da Associação de Bairros; Benito Saes Júnior – representante da Sociedade dos 
Engenheiros; Hélio César Suleiman – representante do Comitê da Bacia do Turvo/ Grande; Sebastião 
Roberto Veloso – representante do Conselho Municipal de Saúde; Alexandre da Mata Campos – 
representante da FAMERP; Esdras de Vasconcellos - representante dos Funcionários do SeMAE; 
Mara de Faria – representante do Instituto dos Arquitetos do Brasil; Dr. Valmes Acácio Campânia – 
representante da OAB-22ª Subsecção; Sabino Sidney Pietro - representante dos Usuários; Lourival 
Gomes da Silva – representante das Centrais Sindicais; Cesár Augusto Fernandes – representante da 
Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento e Maria Stela Maioli Castilho Noll - 
representante da UNESP, que assinaram a lista de presença, atendendo à convocação da 
Superintendente e Presidente do Conselho, Ivani Vaz de Lima. Estiveram presentes ainda 05 (cinco) 
servidores que assinaram a lista de presença. ABERTURA: Aberto os trabalhos, Ivani Vaz de Lima 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos e falou rapidamente sobre a alteração da pauta que 
ficou estabelecida na última reunião, transferindo-a para a próxima reunião. LEITURA E APROVAÇÃO 
DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO. Na sequência, a Presidente submeteu aos 
conselheiros a Ata da reunião anterior, sugerindo para a dispensa de sua leitura, tendo em vista que 
a mesma foi enviada às entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e 
votação, sendo referendada pelos membros presentes. APRESENTAÇÃO DOS PROJETOS PARA 
LICITAÇÃO ORIUNDOS DE RECURSOS DO PAC. Dando sequência à pauta da reunião, Ivani, mediante 

a projeção em quadro, apresentou aos conselheiros os projetos que serão beneficiados com os 
recursos em questão: Interceptor do Córrego São Pedro, no valor de R$ 19.000.000,00, concedeu a 
palavra ao Engº Giovanni, da Gerência de Planejamento do SeMAE, para que explicasse um pouco 
sobre a necessidade da obra. Giovanni esclareceu que existe o interceptor da margem direita, mas é 
uma região de grande crescimento e será necessário o interceptor na margem esquerda que vem 
desde o córrego São Pedro e passa pelo Distrito de Talhado, que ainda não tem interceptor de esgoto 
e utilizam ainda fossa (obra já iniciada). Hélio representante do Comitê da Bacia do Turvo/Grande 
perguntou se a rede coletora de esgoto de Talhado está pronta. Giovani informou que tem rede, 
porém, será necessário um monitoramento quando entrar em funcionamento, porque esses tipos de 
interceptores são por gravidade e em alguns casos por recalque que é o bombeamento até a ETE. As 
obras do PAC são de 3 (três) etapas: ampliação da ETE, redes de interceptores e córrego São Pedro, e 
uma depende da outra. Ainda com recursos do PAC serão licitadas mais 2 (duas) obras que são os 
interceptores da margem direita do rio Preto e os interceptores da margem da avenida Lino de 
Seixas, que vem desde a BR-153 até a rua São Paulo. Hélio comentou que o Conselho tem conversado 
muito sobre a questão água, sobre o mapeamento da rede de água e em relação ao esgoto disse que 
não devemos nos preocupar somente com o dimensionamento, mas também com a conscientização 
da população, como não jogar lixo na rua e de que a água da chuva não deve ser ligada na rede de 
esgoto. Ivani explicou que está preparando campanhas de conscientização e preparando Rio Preto 
para 750 mil habitantes. Explicou também que estão sendo realizados trabalhos de caça fraudes, mas 
é um trabalho bem delicado. Giovanni explicou que estamos implantando o sistema de 
geoprocessamento, que, ao longo do tempo, o SeMAE irá localizar todos os pontos. Hélio sugeriu a 
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visitação nas obras para melhor entendimento do que está sendo mostrado. Ivani perguntou aos 
demais se eles aceitam e falou que pode sim organizar um dia para percorrer as obras. Sr Ney 
representante dos usuários perguntou como seria a ligação de água de chuva no esgoto. Hélio 
explicou que a preocupação maior é que a cidade não tem drenagem. Ney explicou que os novos 
loteamentos tem essa preocupação.  Dando continuidade na apresentação, foi relatado sobre o 
projeto da URE – Usina de Recuperação de Energia, com o investimento de R$ 31.000.000,00 (estudo 
em fase de finalização); Reforma da ETA – Estação de Tratamento de Água,  ampliação da captação, 
com o valor estimado em R$ 29.000,000,00; Projeto de Captação de água do Rio Grande, elaboração 
do projeto de engenharia para ampliação do sistema de abastecimento de água – Rio Grande, com o 
investimento de R$ 14.000.000,00, e ampliação dos interceptores de Esgoto dos córregos da Anta, 
Felicidade, Macaco e Piedade, com valor estimado em R$ 23.950.000,00.  OUTROS ASSUNTOS: Dr. 
Valmes perguntou se as obras podem ser realizadas de maneira ininterrupta para agilizar e reduzir o 
transtorno para a população. O engº Giovanni esclareceu que essa é uma questão bastante polêmica 
e que tem várias questões envolvidas, como barulho, e em termos de valores também encarece 
muito. Dr Valmes perguntou também sobre a questão da energia se é possível a utilização do vapor 
dos poços profundos para gerar energia. Dra. Ivani esclareceu que a URE vem com essa finalidade. 
Maria Stella representante da UNESP questionou as opções para reverter os processos de prejuízos 
de perdas. Ivani explicou que o projeto água dos sonhos vem para atuar fortemente neste caso. Hélio 
sugeriu colocar um grupo gestor do SeMAE para acompanhar este processo. Ivani colocou que nas 
reuniões os conselheiros serão informados sobre o andamento das licitações e obras e posicionou 
sobre o projeto do Plano Municipal de Saneamento Básico, que vai para consulta pública e depois 
formalização do Decreto, que será apresentado ao Conselho, tanto a parte da água como do esgoto. 
Como sugestão Hélio pediu que apresentasse também as outras partes que trata sobre limpeza 
urbana e manejo de resíduos sólidos e drenagem. Dra. Ivani lembrou a todos sobre a Feira FENASAN 
e quem tiver interesse em participar falar com a Aline. ENCERRAMENTO: A Superintendente e 
Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos.  Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-
se a presente reunião, lavrando-se a presente ata, que será encaminhada aos Conselheiros 
presentes, que vai devidamente assinada por mim,____________________, Aline Flávia Martinho 
Myazaki, que a elaborei, e pela Sra. Presidente do Conselho Consultivo do 
SeMAE_____________________Ivani Vaz de Lima. 
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ALEXANDRE DA MATA CAMPOS     ESDRAS DE VASCONCELLOS   
FAMERP – Faculdade de Medicina     Funcionários do SeMAE  
     
 
 
MARA DE FARIA        VALMES ACÁCIO CAMPANIA 
Instituto dos Arquitetos do Brasil      OAB 22ª Subsecção   
      

 
 
 
SABINO SIDNEY PIETRO       LOURIVAL GOMES DA SILVA 
Representante dos Usuários      Centrais Sindicais   
       
 
 
CESAR AUGUSTO FERNANDES     MARIA STELA MAIOLI CASTILHO  
Secretaria de Agricultura       UNESP - Universidade Estadual 
 
 


